



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	93	A	KEZIA sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari., dan baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.	84	B	KEZIA baik dalam menyajikan berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan., dan baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	90	A	KEZIA sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan., dan baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.	83	B	KEZIA baik dalam menyajikan hasil membandingkan watak setiap tokoh pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual., dan baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	88	B	KEZIA sangat baik dalam menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang, dan baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua	84	B	KEZIA baik dalam mengidentifikasi hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret, dan baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua
5	IPA	92	A	KEZIA sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya.	84	B	KEZIA baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya, dan baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	86	B	KEZIA sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumberdaya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi., dan cukup baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	82	B	KEZIA baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi., dan baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.
7	SBDP	87	B	KEZIA sangat baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada., dan baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah.	85	B	KEZIA baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi, dan baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
8	PJOK	86	B	KEZIA baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan nonlokomotor untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan cepat dan lari melalui permainan dan atau olahraga tradisional, dan baik dalam memahami konsep kombinasi pola gerak dasar dominan statis dan dinamis untuk membentuk keterampilan/teknik dasar senam (seperti: handstand, kayang, meroda, dsb)	87	B	KEZIA baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan cepat dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau olahraga tradisional., dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulative yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil

### Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	82	B	KEZIA baik dalam mengenal dan memahami sandhangan aksara Jawa., dan baik dalam mengenal dan memahami teks tembang dolanan	87	B	KEZIA baik dalam melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan.

### C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	B
2	Komputer	B
3	Binavokalia	B
4	Bahasa Inggris	B
		-

**D. Saran - saran**

Lebih percaya diri ya.. Kamu hebat, kamu pasti bisa..

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	127 cm	128 cm
2	Berat Badan	22 kg	23 kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	0
2	Penglihatan	0
3	Gigi	0

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	1 hari
2	Ijin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

**Keputusan**

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan : \*  
Naik ke kelas : V ( Lima )

Orang Tua/ Wali

YUDIANTO

Ambulu, 20 Juni 2020  
Guru Kelas

VALENTIA ATIYATNA, S.Si

